

Schnelles Internet für 150 Haushalte

Telekom versorgt Geschwand mit schnellen DSL-Anschlüssen

OBERTRUBACH – Bald soll es in Geschwand schnellere DSL-Anschlüsse für über 150 Haushalte geben. Die Gemeinde hat dazu einen Kooperationsvertrag mit der Deutschen Telekom unterzeichnet.

Der Vertrag sieht vor, dass die Telekom das örtliche Breitbandnetz innerhalb eines Jahres ausbaut. Davon werden über 150 Haushalte im Ortsteil Geschwand profitieren. Mit bis zu 50 000 Kilobit pro Sekunde können sich dann die Bürger durch das Internet klicken, E-Mails verschicken oder Musik herunterladen. Weil sich der Breitband-Ausbau nicht wirtschaftlich machen ließ, beteiligt sich die Gemeinde an den Investitionen.

„Die Telekom treibt den DSL-Ausbau auf dem Land mit allen Kräften voran“, sagt Pressesprecherin Cordelia Hiller. Die Telekom hat bundesweit bereits über 3000 DSL-Ausbaukooperationen mit Gemeinden geschlossen. Jedes Jahr investiert die Telekom mehrere Milliarden Euro in den Netz-Ausbau. Jede Stunde wächst das Telekom-Glasfasernetz um eininhalb Kilometer.